

## Cara Unik UM Purwokerto Maknai Hari Pahlawan

Sabtu, 11-11-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), **PURWOKERTO** – Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) menggelar kegiatan bersepeda santai bertajuk "Morning Bike Bersama Wakil Rektor" sebagai momentum memperingati Hari Pahlawan yang jatuh pada Jum'at 10 November kemarin.

"Kegiatan ini digelar dalam rangka mengenang kepahlawanan. Kita bersepeda dari UMP menuju Alun-alun Purwokerto. Disana kita bersama-sama pedagang kaki lima dan yang lain," kata Wakil Rektor IV bidang Pengembangan, Kerjasama dan AIK Jebul Suroso.

Jebul mengatakan kegiatan sepeda santai yang diinisiasi oleh jajaran akademik Universitas Muhammadiyah Purwokerto ini diikuti sejumlah pejabat kampus dan berbagai komunitas sepeda dari berbagai kota.

"Pesertanya ada sekitar tigapuluhan lebih, memang kami membatasi, karena ini baru pertama kali, namun sebetulnya keinginan panitia ingin (peserta) lebih banyak lagi. Dan rencananya akan kita buat rutin satu bulan sekali," ucapnya.

Gowes Bareng tersebut, tambah Jebul, mengambil rute dari kompleks Universitas Muhammadiyah Purwokerto menuju Alun-alun dan kemudian menuju Gor Satria melalui Jl. dr. Angka, kemudian arah perempatan roda mas menuju UMP kemudian sampai ke finish.

"Di Alun-alun kita juga bagi-bagi nasi bungkus kepada para petugas parkir dan tukang becak untuk sembari kita ingatkan tentang hari pahlawan," katanya.

Jebul juga mengatakan, selain untuk mengenang Hari Pahlawan, acara ini murni untuk menjalin keakraban antar segenap civitas akademik UMP, mahasiswa, pedagang dipinggiran kota dan masyarakat disekitar. Tidak hanya itu, menurut Jebul, kegiatan ini juga untuk membudayakan sepeda sebagai salah satu olahraga yang bermanfaat bagi kesehatan dan kebugaran tubuh.

Ia berharap dengan momen ini budaya bersepeda terus ditingkatkan, bahkan diupayakan Morning Bike digelar bulan mendatang dengan mengajak Kapolres yang diikuti peserta lebih banyak. **(Syifa)**

**Sumber : Tegar Roli**